

Jean-Racine accueille les jeunes pousses

Les acteurs du lycée aux 1 200 élèves présentent, samedi 17 mars, leur établissement aux multiples ramifications, avec trois pôles d'excellence et autant d'options phares.

Le lycée polyvalent Jean-Racine de Montdidier, où évoluent 1 200 élèves cette année, ouvre ses portes aux curieux, samedi 17 mars de 9 heures à 12 h 30. Présentation de l'établissement, version acrostiche.

RENCONTRES
C'est bien le but de cette matinée portes ouvertes pour les futurs lycéens, et leurs parents : rencontrer les professeurs et les fédérations de parents d'élèves, appréhender les locaux, découvrir les matières, mais aussi partager avec des élèves qui se mueront en hôtes. « Les élèves des collèges du secteur (ndlr : Montdidier, Roye, Rosières-en-Santerre, Moreuil et Maignelay-Montigny) appelés à rejoindre le lycée en septembre sont déjà venus cette année, mais nous avons aussi beaucoup d'adolescents qui viennent d'autres établissements », explique Bertrand Cuvelier, proviseur de Jean-Racine depuis septembre 2016, en citant les collègues d'Ailly-sur-Noye, Breteuil, Saint-Just-en-Chaussée ou encore Chaulnes.

ARCHÉOLOGIE
Si l'archéologie fait déjà les yeux doux à l'élève de 3^e qui s'apprête à rejoindre l'établissement, il devrait s'épanouir au sein du pôle excellence Sciences et Archéologie, créé en partenariat avec l'Institut national de recherches archéologiques préventives (Inrap). L'étude



Des lycéens accompagnent les adolescents et leurs parents dans cette visite annuelle. (Photo d'archives)

des méthodes scientifiques appliquées à l'archéologie est ajoutée au planning, un apport enrichissant mais aussi utile pour qui se destine aux voies scientifiques et littéraires. Le lycée montdidérien est le seul de l'académie à proposer ce pôle, et aussi celui tourné vers le Droit et les Sciences politiques, qui offre la possibilité de rencontrer des professionnels et des élus. Le pôle excel-

lence Santé permet aux lycéens d'effectuer des stages ou encore de visiter la faculté de médecine amiénoise.

CHANTIER
Des travaux d'envergure ont démarré à la mi-décembre dans le périmètre du lycée. La réfection de la voirie, du parcours et des canalisations s'étalera sur un an et demi,

pour un coût de 3,4 millions d'euros. « Ils s'arrêteront au moment du passage du Bac », promet le proviseur à ceux qui s'inquiéteraient des nuisances sonores.

INTERNATIONAL
Le lycée Jean-Racine est tourné vers le monde. Les deux sections européennes, de la Seconde à la Terminale, font la part belle à l'anglais

et c'est même la langue utilisée pour une discipline non-linguistique, l'histoire-géographie ou les sciences économiques et sociales. Les élèves peuvent aussi aborder l'italien en troisième langue, au prix de trois heures hebdomadaires en plus durant les trois années de lycée.

NOUVEAUTÉ
Si les lycéens actuels n'y verront goutte, ceux qui intégreront l'établissement en septembre en Seconde obéiront à la réforme du Bac avec, au menu, seulement quatre épreuves écrites, un grand oral et une prise en compte des résultats obtenus au fil de l'année. Les filières proposées à la rentrée ne différeront pas de celles qui le sont actuellement, du CAP au BTS.

EDUCTION PHYSIQUE ET SPORTIVE
C'est une autre facette du lycée et un motif d'intégration pour ceux qui viennent d'au-delà des frontières du secteur : les options. Elles sont proposées de la Seconde à la Terminale et occupent trois à cinq heures de l'emploi du temps hebdomadaire des étudiants. Outre le sport, le théâtre et les arts plastiques sont à la carte. ■ AUDE COLLINA

sur le web

COURRIER-PICARD.FR

La liste des filières accessibles au lycée à la rentrée